



Realiza IMSS primera Jornada Médica de Residentes de Medicina de Urgencias para mejorar atención del evento vascular cerebral

- El Hospital General de Zona con Medicina Familiar No. 29, en la zona norte de la Ciudad de México, organizó esta actividad para residentes y alumnos de licenciatura de forma presencial y en línea.
- En el Seguro Social se atienden en promedio más de 23 mil admisiones hospitalarias al año, por lo que es prioridad mejorar los protocolos de atención médica.

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) realizó la primera Jornada Médica de Residentes de Medicina de Urgencias que tuvo entre sus principales objetivos que el personal de salud tenga mejores herramientas para identificar, diagnosticar y otorgar un tratamiento médico oportuno en los casos de Enfermedad Vascular Cerebral (ECV), padecimiento que representa la segunda causa de muerte en el mundo, en tanto que tres de cada cinco casos presenta secuelas.

Esta jornada fue organizada por personal del Hospital General de Zona con Medicina Familiar (HGZ/MF) No. 29 “Dr. Belisario Domínguez” de la Representación del IMSS en Ciudad de México Norte, en la que participaron en forma presencial 130 residentes y 16 alumnos de la licenciatura de Enfermería de la Facultad de Estudios Superiores (FES) “Zaragoza”, que se encuentran en rotación.

Alrededor de 50 médicas y médicos en formación adscritos a otras unidades médicas de la demarcación, quienes siguieron el evento vía remota.

En el acto de inauguración el doctor Miguel Ángel López Suaste, director del HGZ/MF No. 29, destacó que estas Jornadas son una oportunidad para aprender, compartir conocimientos y experiencias para fomentar la colaboración entre todos los profesionales de la salud.

“Estamos aquí para fortalecer nuestras habilidades, reflexionar sobre los retos que enfrentamos en el día a día, e inspirarnos mutuamente en nuestra misión de cuidar a quienes más lo necesitan”, afirmó.

La Coordinadora Clínica de Educación e Investigación en Salud del nosocomio, doctora Carmen Lizzette Juárez Montoya, refirió que esta capacitación abarcó un temario relacionado al EVC, el protocolo de atención integral al “Código Cerebro”, diagnóstico y tratamiento en urgencias, muerte encefálica, procuración de órganos, entre otros.

Detalló que las actividades fueron impartidas por panelistas egresados del Centro Médico Nacional La Raza, Hospital 1º. de octubre del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) y del Hospital General “Dr. Enrique Cabrera” de la Secretaría de Salud.



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

También se realizó la premiación a los tres mejores carteles elaborados por residentes de diversas especialidades adscritos a esta Representación; sobre protocolos de investigación en Medicina de Urgencias, Medicina Interna y Medicina Familiar.

Agregó que la Universidad Autónoma de Querétaro avala la especialidad en Medicina de Urgencias de este hospital y las Jornadas tienen valor curricular ante la Asociación de Medicina de Urgencias y Desastres de México [AMUDEM], el Consejo Mexicano de Medicina de Urgencias, [CMMU A.C.], y el Colegio Mexicano de Medicina de Emergencia y Reanimación Avanzada [CMMEyRA].

En el acto protocolario se contó con la presencia de Roberto Reverino López Andiano y Víctor Manuel Camarillo Nava, Coordinadores Auxiliares Médicos de Investigación en Salud del Órgano de Operación Administrativa Desconcentrada [OOAD] en la Ciudad de México Norte del IMSS; Nicolás Camacho Calderón y Rodrigo Miguel González Sánchez, jefe de Investigación y Postgrado, y director de la Universidad Autónoma de Querétaro, respectivamente.

Cabe destacar que la atención por EVC ha aumentado en los últimos años y en el Seguro Social se atiende un promedio de 23 mil 850 admisiones hospitalarias al año, por lo que se ha considerado prioritario mejorar los protocolos de atención médica.

---o0o---